

Betreff:

Sanierungsstau an Wiesbadener Schulen
-Antrag der Stadtverordnetenfraktion der Freien Demokraten vom 24.01.2017-

Antragstext:

Ab dem 16. März finden in Hessen die Abiturprüfungen statt, für deren Vorbereitung jeder Tag zählt. Der Abiturjahrgang sowie die insgesamt etwa 1300 Schüler der Elly-Heuss-Schule hatten nach den Weihnachtsferien kältefrei, da es in keinem der Klassenräume nach anderthalb Stunden wärmer als ca. 14 Grad Celsius war. Es ist umso erstaunlicher, da die Heizungsproblematik, laut Medienberichten, der Schuldezernentin bereits seit mehreren Jahren bekannt ist und die Sommerferien nicht dazu genutzt wurden, diese zu lösen.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

1. zu erklären, wie es zu den Heizungsausfällen an den Schulen Elly-Heuss, Schulze-Delitzsch sowie Theodor-Fliegener kommen konnte und weshalb nicht bereits im Sommer entsprechend vorgebeugt wurde.
2. zu berichten, wie hoch der Sanierungsstau bei Heizungsanlagen an allen Wiesbadener Schulen ist und mit welchen Mitteln er gedenkt, diesen zu beheben.
3. darzulegen, bis wann der Sanierungsstau bzgl. der Heizungsanlagen an den Schulen abgebaut sein wird.
4. den Ausschuss darüber zu informieren, wie die Kooperation zwischen Schul- und Hochbauamt garantiert wird, sodass eine schnellstmögliche Behebung von akuten Mängeln sichergestellt werden kann.

Wiesbaden, 25.01.2017